Remodelación del patio infantil de la Guardería Municipal



La zona infantil de la guardería ya cuenta con un nuevo pavimento de caucho que durante los últimos días se ha instalado para mejorar el espacio de juegos situado en las instalaciones municipales. Los trabajos han consistido en la limpieza del área, levantado del pavimento de caucho antiguo e instalación de un nuevo pavimento amortiguador, que incluye nuevas figuras de juego en suelo y figuras coloridas para los más pequeños.

Con esta actuación, este Ayuntamiento mantiene su línea de trabajo para seguir acondicionando y mejorando los parques y áreas infantiles del municipio